



STADT RATZEBURG  
DER BÜRGERMEISTER

*Voß*

[ Stadt Ratzeburg | Unter den Linden 1 | 23909 Ratzeburg ]

4  
Herrn  
Günter Borstelmann  
Ansverusweg  
23909 Ratzeburg

Rainer Voß  
Bürgermeister

Telefon: 04541/8000-107  
Telefax: 04541/8000-109  
E-Mail: voss@ratzeburg.de  
Internet: www.ratzeburg.de

L J

Ratzeburg, 16. November 2015

*Voß*

**Lübecker Straße, Antrag auf Entfernung der Pflanzkübel**  
Ihr Schreiben, hier eingegangen am 13.11.2015

Sehr geehrter Herr Borstelmann,

Ihr Schreiben mit der Unterschriftenliste habe ich erhalten. Ich werde diesen Antrag dem Planungs-, Bau- und Umweltausschuss der Stadtvertretung zur Entscheidung vorlegen. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am 22. Februar 2016 statt.

Bitte informieren Sie die Mitunterzeichner.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Voß  
Bürgermeister

2, 3  
*Voß*  
*hro*

2. w. Veranlassung (Frau Tollerding hat keine)

*Voß*  
16/11/2015

Günter Borstelmann

23909 Ratzeburg,  
Ansverusweg

Oktober 2015

An den  
Bürgermeister  
der Stadt Ratzeburg  
Herrn Rainer Voß  
Unter den Linden 1  
23909 Ratzeburg

**Verkehrssituation in der unteren Lübecker Straße  
Hier: Entfernen der Pflanzkisten**

Sehr geehrter Herr Voß,

vor dem Hintergrund des Durchgangs- und Schleichverkehrs zwischen der B 208 (Bahnhofsallee) und der B 207 in Einhaus wurden vor ca. 10 Jahren unterschiedliche Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung zwischen den Anliegern und der Stadt Ratzeburg zum Teil kontrovers erörtert und die bis heute sichtbaren Maßnahmen bis auf weiteres abgestimmt bzw. toleriert.

Vor ca. einem Jahr wurde der Restausbau des Harnsdorfer Kreuzes im Bereich des Bahnhofes Ratzeburg mit der Verlegung der B 208 und Rückbau des Bahnüberganges abgeschlossen und für den Verkehr freigegeben. Die jahrzehntelangen Behinderungen und Staus für den Straßenverkehr durch den Bahnübergang sind damit erledigt und gehören der Vergangenheit an. Insgesamt hat sich eine positive Verkehrssituation im Bereich des Bahnhofes und des Ortseinganges bzw. des Ortsausganges eingestellt.

Durch diese geänderte Verkehrsführung der B 208 sind die Durchgangs- und Schleichverkehre über die Lübecker Straße bis auf ein Minimum zurückgegangen. Die Abkürzung über die Lübecker Straße lohnt nicht mehr, über die B 208 ist es wesentlich entspannter zu fahren. Die meisten Verkehrsteilnehmer haben dies in der Zwischenzeit verinnerlicht.

Über diese Entwicklung können sich mittlerweile alle Anlieger der Lübecker Straße sehr freuen. Der weggefallene Durchgangs- und Schleichverkehr ist die beste Verkehrsberuhigung.

Nach Auffassung der Bewohner des Ansverusweg und des Stüvkamp sind die mobilen Pflanzkisten jetzt überflüssig und stellen für den restlichen Verkehr eine weit übertriebene Maßnahme dar. Eine ausreichende Verkehrsberuhigung ist durch die vorhandenen Maßnahmen (Tempo 30, Fahrbahn-Aufpflasterungen) und auch zusätzlich durch die vielen parkenden Autos auf der Straße gegeben.

55 Unterschriften

---